
第２回総合型クラブ連絡会議を開催しました

１ 期 日 平成２５年９月１８日(水)

２ 時 間 １３：３０～１６：００

３ 会 場 県武道館大会議室

４ 内 容

(1) 講 話 『地域に根ざしたクラブ運営について』

NPO法人隼人錦江スポーツクラブ 山崎 亨マネジャー

西山忠行事務局長

(2) 説 明 「クラブ育成プラン“２０１３”」 宮田アドバイザー

(3) ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ 「成功事例に学ぶ」

クラブ：クラブ教室等紹介（成功事例に学ぶ）

行 政：スポーツ基本法・全国クラブ紹介、西山事務局長より説明

隼人錦江SCの山崎マネジャーから、「鹿児島高専との

連携」、「指定管理」、「委託事業」、「市町との連携」及び

「地域との活動」の内容で、話を伺いました。ジュニア

スポーツクラブから高齢者の元気づくり、障がい者スポ

ーツなど、スポーツで地域の皆さんを結ぼうと努力して

いる姿に、総合型クラブ関係者に勇気と希望を与えてい

《山崎 氏》 ただきました。質疑の時間には、委託事業等について参

加者から熱心な発言がありました。

グループワークでは、各クラブの成功事例を紹介してい

ただきました。皆さんで、教室・イベント・運営方法等の

成功事例を共有し、各クラブで反映していただけるよう、

活発な意見交換が行われました。

市町村担当者のグループでは、隼人錦江SCの西山事務局長

から、クラブの立ち上げ・行政との関わり等について具体的に

話を伺いました。質疑では、委託事業や地域住民のスポーツ参

加の方法等があがりました。元社会教育課長の経験を踏まえた

お話には具体性があり、大変参考になったようでした。

《西山 氏》 関係者の皆さんありがとうございました。

第３回目のクラブ連絡会議は、２月５日（水）に開催予定です。


